



UN AXE MÉDICO-SOCIAL, UNE PRIORITÉ BRAIN-TEAM

Les maladies rares du système nerveux central nécessitent un accompagnement pluridisciplinaire et médico-social global car les situations sont souvent complexes.

La filière de santé BRAIN-TEAM a fait le choix d'être un appui auprès des structures sociales et médico-sociales en développant un axe dédié et spécifique à ses pathologies.

Cette volonté forte de renforcer le lien entre les professionnels du secteur sanitaire et ceux du secteur social et médico-social doit faire évoluer les pratiques et monter en compétences les acteurs impliqués dans l'accompagnement des maladies rares du système nerveux central.

ACTIONS PRINCIPALES DE L'AXE MÉDICO-SOCIAL

- **Animation du réseau national social et médico-social**
Services sociaux des Centres de Référence et Centres de Compétence, Etablissements et Services Médico Sociaux, services d'aide à domicile, EHPAD, etc...
- **Expertise sociale et médico-sociale nationale**
Capitalisation des expériences et des savoirs, collecte de données.
- **Mise en place de partenariats**
Etablissements et Services Médico-Sociaux, EHPAD, APF France Handicap, Caisse Nationale de Solidarité et d'Autonomie (CNSA), Association Française des Aidants, Groupement National des Centres de Handicaps Rares (GNCHR), Equipes Relais Handicaps Rares (ERHR).
- **Information/sensibilisation des professionnels de santé**
Sensibilisation et appui à l'accompagnement médico-social.
- **Formation/communication des professionnels du social et médico-social**
Mise en place de formations, organisation de colloques, réalisation de tutoriels...
- **Développement et recherche en sciences sociales et médico-sociales**
Veille, aide à la constitution de dossiers, mise en relation des partenaires.

UN AXE MÉDICO-SOCIAL, UNE PRIORITÉ BRAIN-TEAM

DÉPLOIEMENT D'UN RÉSEAU NATIONAL

La création du réseau national d'Établissements et de Services Sociaux et Médico-Sociaux BRAIN-TEAM a pour objectif de développer la connaissance et la montée en compétences sur les maladies rares du système nerveux central de structures qui s'engagent à être le relai de proximité et la ressource locale d'un territoire.

Cette action est confortée par un ensemble d'actions complémentaires :

- Présence à des congrès nationaux pour faire connaître le dispositif
- Organisation de séminaires annuels régionaux ou nationaux pour partager les expériences avec les spécialistes
- Mise en place de Webcasts ou de formations vidéo
- Diffusion d'une Info-lettre médico-sociale
- Accès à une page dédiée médico-sociale du site brain-team.fr
- Soutien à la création d'outils (dossier unique d'admission, document de transmission d'information aux MDPH, etc...)

VOTRE INTERLOCUTEUR



Isabelle Maumy
Chargée de mission

Filière de Santé Maladies Rares
du Système Nerveux Central

Coordination médico-sociale, Centre Hospitalier Universitaire d'Angers
4 rue Larrey 49333 Angers Cedex 9



06.98.50.16.06